

EDITORIAL

Reflexiones sobre la Salud y la Investigación Médica en el Último Cuatrimestre de 2023.

La salud es un bien supremo que trasciende fronteras, culturas y circunstancias. En el último cuatrimestre del año 2023, la Revista VIVE, en su Número 18 del Volumen 7, se enorgullece de presentar una selección de artículos y estudios que reflejan el compromiso inquebrantable de profesionales y académicos por mejorar la calidad de vida de las personas y avanzar en el conocimiento médico.

Entre los artículos destacados, encontramos el estudio sobre "Dislipidemia y Riesgo Cardiovascular en Pacientes con Enfermedad Renal Crónica" llevado a cabo en el Hospital Homero Castanier. Este trabajo, liderado por Yadira Roa, Andrea Tenesaca y José Baculima, ofrece una mirada profunda a una problemática que afecta a un segmento importante de la población, abriendo puertas a posibles intervenciones terapéuticas.

Por otro lado, en la era postpandemia, el artículo de Tania Carola Padilla-Cáceres y colaboradores sobre "Telemedicina durante la pandemia del COVID-19 en una ciudad altoandina" resalta la adaptabilidad y resiliencia del sistema de salud frente a desafíos sin precedentes. Esta investigación subraya cómo la tecnología ha sido una aliada invaluable para garantizar la continuidad en la atención médica.

No menos relevante es el estudio sobre "Anemia y el desarrollo de la psicomotricidad en la primera infancia" y el análisis de "Uso de dispositivos móviles y alteraciones cervicales en estudiantes universitarios". Estos trabajos ponen de manifiesto la importancia de la prevención y el diagnóstico temprano en etapas cruciales del desarrollo humano.

EDITORIAL

El ámbito de la salud mental también ocupa un lugar primordial en este volumen. Desde estrategias para afrontar el Síndrome de Burnout en médicos-docentes universitarios hasta políticas públicas orientadas a la salud mental en agentes de educación básica, las investigaciones presentadas resaltan la necesidad de fortalecer el bienestar emocional en todos los niveles de la sociedad.

Adicionalmente, los reportes de caso, como el de "Displasia Fibrosa Maxilar" y "Valoración inicial de enfermería en emergencias psiquiátricas", ofrecen insights valiosos para la comunidad médica, permitiendo compartir experiencias, desafíos y soluciones en casos específicos.

Concluimos este editorial reconociendo el arduo trabajo de todos los autores, investigadores y profesionales de la salud que han contribuido a este número de la Revista VIVE. Su dedicación y pasión por la medicina no solo enriquecen el campo académico y científico, sino que también tienen un impacto directo en la vida de las personas.

Invitamos a nuestros lectores a sumergirse en estas páginas, a reflexionar sobre los hallazgos presentados y a continuar apoyando la investigación médica como pilar fundamental para construir sociedades más saludables y equitativas.

Atentamente,

El equipo editorial de Revista VIVE



Escanea en tu dispositivo móvil
o revisa este artículo en:
<https://doi.org/10.33996/revistavive.v6i18.256>

